SALAMANCA

Prensa: Diaria

2013

Tirada: 15.732 Ejemplares

Página: 16

Difusión: 13.240 Ejemplares

11/09/13

Sección: LOCAL Valor: 1.326,00 € Área (cm2): 558,3 Ocupación: 54,41 % Documento: 1/1 Autor: P.MORENO Núm. Lectores: 68000

CONCIERTO Y DESFILE



Una Plaza a la última

La moda y la música fueron los grandes protagonistas ayer en el ágora

P.MORENO

L glamour y las últimas tendencias de la temporada marcaron una noche en la que la música y la moda formaron un tamden perfecto e hicieron disfrutar a un público de todas las edades.

La música de la Big Band de la Universidad de Salamanca abrió la noche para dar paso (con 40 minutos de retraso) al desfile organizado por las hermanas Laura y Raquel Manero, quienes fueron las encargadas de animar y presentar el evento de moda.

Presidiendo la noche se encontraban cuatro impresionantes coches Mercedes-Benz que pusieron la nota glamurosa gracias al patrocinio del concesionario Mercedes-Benz ATV de Salamanca.

Durante la velada, los asistentes pudieron disfrutar de un desfile plagado de ideas nuevas y originales con cuatro estilos muy distintos. El look años veinte, mezclado con la ropa más taurina junto con la ropa más rockera de la temporada y aderezada con el pret a porter de las últimas creaciones de jóvenes diseñadores salmantinos marcaron una noche en la que la música del DJ Iván Amor hizo vibrar y disfrutar a los asistentes en una velada diferente y llena de nuevas ideas.



Encanto, clase y distinción en el desfile de la Plaza./REP. GRAF. BARROSO

El jazz de Big Band

La Big Band de la Universidad ofreció un concierto en la Plaza Mayor cargado del mejor jazz mezclado con varias pinceladas de blues y un estilo muy personal. El público disfrutó con las trompetas, el saxofón y el piano que conforman el grupo de instrumentos de la banda./BARROSO

